

Außerdem wurden schwerwiegende Straftaten gegen das sozialistische Eigentum aufgedeckt und im Zusammenwirken mit der Zollverwaltung mehrere internationale Schmugglerbanden liquidiert.

In Zusammenarbeit mit den zuständigen operativen Dienststeinheiten und im Zusammenwirken mit der VP und anderen staatlichen Organen wurden die Ursachen von Bränden und Havarien in verschiedenen Bereichen der Volkswirtschaft aufgeklärt.

Im Ergebnis der geführten Untersuchungen zu Fahnenfluchten und anderen Militärstraftaten wurden in Zusammenarbeit mit anderen operativen Dienststeinheiten und der Militärstaatsanwaltschaft vielfältige Maßnahmen zur Überwindung von z. T. ernstesten Mängeln, Mißständen und Verstößen gegen geltende Weisungen, insbesondere hinsichtlich Ordnung und Sicherheit sowie Umgang und Lagerung von Waffen und Sprengmittel in Dienststellen der bewaffneten Organe der DDR eingeleitet.

Im Zusammenwirken mit der VP wurden mehrere Gewaltverbrechen aufgeklärt, die zu Unruhe und Unsicherheit unter der betroffenen Bevölkerung geführt hatten.

KOPIE

BStU